



Ein wenig unsicher schauen Brigitte (oben) und Lilly (unten) in die ihnen noch unbekannte Welt



Die getigerte Brigitte wurde aufgepäppelt und bekam ein zweites Leben geschenkt

Die unglaubliche **RETTUNG** des **KATZENBABYS** Brigitte

Sie erblickte das Licht der Welt in einem Lkw. Drei Tage kämpfte sie ums Überleben – und gewann den Kampf. Dank helfender Hände, die zum Glück mit Herz, Verstand und Kompetenz in Sachen Katze gleich zur Stelle waren



Unglaublich: Ein neu geborenes Katzenbaby (vier Wochen) überlebt im Lkw die Fahrt von Tschechien nach Deutschland. Und es hat noch mehr Glück, denn es kommt in die Hände von Katzenbabyexperten.

„Brigitte, das härteste Katzenbaby der Welt!“

„Ein Tier zu retten verändert nicht die Welt, aber die ganze Welt ändert sich für dieses eine Tier.“ Dieser Slogan ist Motto und Ansporn zugleich für Nadine Bender (31) aus Hessen. Die junge Frau arbeitet seit April dieses Jahres für den Verein Katzenbabyretung Mittelhessen. 24 Stunden am Tag ist sie da, wenn Katzenbabys sie brauchen. Ihr Einsatz: Grenzenlos. Ihr Lohn: Liebe.

„Dass Brigitte überlebt hat, grenzt an ein Wunder“, erzählt Nadine noch immer sichtlich geschockt vom größten Abenteuer der kleinen Katze. Kaum geboren, steht ihr Leben auch schon auf der Kippe. Es ist ein Don-

nerstag vor vier Wochen, irgendwo in Tschechien. Ein Trucker stapelt seine Ladung im Anhänger. Gleichzeitig sucht eine verwilderte Katzenmutter sich ausgerechnet seinen Lkw aus, um ihre Jungen zu gebären. „Sie fühlte sich wohl gestört und sprang aus dem Wagen, als der Lkw losfuhr.“ Das erste Kitten, das aus dem Bauch der Mutter gekommen ist, kann nicht mitkommen. Es bleibt nass und hilflos zurück. Ohne Wärme, ohne Nahrung, ohne Mutterliebe.

„Er hielt das kleine Bündel erst für einen Lappen.“

Der Fahrer merkt nichts von dem Drama, das sich zwischen seiner Ladung hinten abspielt. Erst als er drei Tage später in Mittelhessen ankommt, bemerkt er beim Ausladen der Ware etwas ganz hinten zwischen Paletten. Er hielt das kleine Bündel erst für einen Lappen, doch als der das „Ding“ nimmt, ist er zutiefst geschockt. „In seiner Hand lag die kleine Brigitte,

Auch sie wurde gerettet: Lilly wurde von Ihrer Mama in einem Holzstoß zurückgelassen

